
Indicaçãonº — /3% /2012 

À Câmarade Municipal de Mariana 

O Vereador Geraldo Sales de Souza requer que, após tramitação 

regimental, seja encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito a seguinte indicação: 

Restauração da Ponte com maior espaço físico, colocação de Quarda-Corpo e 

passarela para pedestres. 

Mariana, 02 de agosto de 2012. 

Justificativa: Evitar quedas de pessoas e de veículos dentro do córrego, ocasionando 

perdas irreparáveis . 

E' uma ponte de função importantíssima fazendo a ligação das ruas Tombadouro 

com o Beco das Flores, ou seja: Existe um fluxo enorme tanto de veículos quanto 

de pessoas. 

Anexas fotos do local: 

Na expectativa que o Senhor Prefeito atenda esta indicação em favor do interesse 

público, apresento, 

Saudações Legislativas. 
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